
2016～2017年度 R Iテーマ 

【第1399回例会次第(2017年6月第4週)】 

6月5日のMakeUp後の出席率 84.75％ 

No．1357 

【第1398回例会記録(2017年6月第3週)】 

日時：2017年6月19日(月) 12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

出席率  63名[内免除7名] 中 37名 63.79％ 

ビジター 0名  

RI会長 :ジョンＦ･ジャーム(米国) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 庄司尚史(境港) 

 会長：波多野和雄 幹事：長谷川義明 雑誌･会報：岩﨑武夫  

人類に奉仕するロータリー 

１. 開会点鐘             

２．「四つのテスト」斉唱 

３．会長挨拶 

4．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ           ビジター受付 

    境港ＲＣ…6/27(火）夜間例会        あり 

    米子東RC…6/28(水)休会          なし 

    米子中央RC…6/29（木）休会        なし 

    米子RC…6/30(金)休会            なし 

   Ｂ．その他           

６．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

     出席報告・スマイル発表 

   Ｂ．その他 

７．閉会点鐘 

   【次回(第1400回)例会のご案内】 
   7月3日(月) 12：30～米子全日空ホテル 
   会長・SAA・クラブ管理運営担当理事 運営方針発表 

【卓話】「児童相談所で見えてきたこと」 

         米子児童相談所 相談課係長 遠藤正裕 氏    

 私は教員です。児童相談所へ出向し

ているが、学校だけでは処理できない

問題が多くなっており１０年位前から

こういった制度が取り入れられた。児

童虐待防止法上、児童虐待とは①身体

的虐待②性的虐待③ネグレクト（育児放棄）④心理的虐

待がある。相談の対応件数は近年１０万件を超えた状況

となっている。死亡事例も発生している。割合として多

いのは、種類別では心理的虐待、虐待者別では実母、受

けた子どもの年齢別では小学生。虐待を発見した人は通

告義務がある。通報先電話番号「１８９（いちはや

く）」。米子市の機関は「ふれあいの里」３階にある。

実際の相談に当たっては、子供の最善の利益が何である

かを考えて対応する。措置も可能で施設（本人の同意が

必要）ということも出来るが、出来れば親族に引き取っ

てもらうのが良いと考える。相談の種類としては①養護

②障がい③非行④育成⑤いじめ⑥その他がある。市町村

と県との役割分担。前者が第一義的相談窓口であり県の

施設である児童相談所の役割は要保護性の高い事例への

対応や市町村への支援。鳥取県の場合、通告から２４時

間以内に安否確認。一つのケースにいろいろな角度から

診断し見立てを行う。私が経験し見えてきたことは、①

仕組みを十分知ること（他機関の業務等）②各機関連携

の大切さです。一機関では限界がある。他機関を知るこ

とで良好な連携が可能になる。そして、今日のように、

ロータリークラブの皆さんとの出会いや、いろいろな繫

がりがより良い連携に大切だと思っています。   

               （坂口千加広 記） 

～ロータリー親睦活動月間～ 

お 知 ら せ  

・米子市学童軟式野球大会閉会式…7/1（土）淀江球場 

・定例理事会…7/3(月）13：30～米子全日空ホテル 

・例会休会…7/17（月）祝日により 

・臨時総会…7/24（月）米子全日空ホテル 

・午輪句会…7/24（月）18：00～美さご 

日時：2017年6月26日(月)18：30～ 

会場：ロテルフレール 

18：45 懇親会開始 

     会長挨拶 

     各賞表彰 

     乾 杯 

     歓 談 

19：10 アトラクション SSD 

     会長バッヂ及び事務局鍵引継ぎ 

     波多野会長、長谷川幹事へ記念品贈呈 

20：40 中締め 

    「手に手つないで」 

20：50 閉 会     

スマイル  

 波多野和雄、鶴田和彦、坂口千加広、片山良孝、 

長谷川義明会員…アトランタ国際大会に出席無事帰国し

ました。皆様のご厚志ありがとうございました。 

 片山良孝会員…昨日(18日）最終ガバナー補佐の例会

が終了しました。本年度、ありがとうございました。 

 年度最終例会 



真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情深めるか 

みんなのためになるかどうか  

四つのテスト  
 


